

undefined - jeudi 1 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

C'est parti pour la classe de neige



Les écoliers et le directeur d'école attendent le car.

Lundi matin, Éric Bénabent, directeur de l'école de la commune, et ses 24 élèves de CM2 étaient très matinaux devant le groupe scolaire. Les jeunes Creypieulans avaient rendez-vous avec la traditionnelle et tant attendue classe de neige de fin de primaire à Arvieux en Queyras (Hautes-Alpes).

Pendant 12 jours, les Creypieulans vont pouvoir découvrir les joies de la glisse, la beauté des paysages des Hautes-Alpes, la vie en communauté loin des habitudes quotidiennes des écrans et du cocon familial. Ils reviendront sans doute avec des souvenirs plein la tête grâce à la participation active du Sou des écoles et de la municipalité. Les parents n'ont à charge que 20 % du séjour.

Il est possible de suivre les aventures quotidiennes des élèves sur le site internet : www.creys-mepieu.com